



# INFO CGT

Suite à la réunion du 22 octobre 2021 qui a eu lieu à la préfecture avec les organisations syndicales CFDT, CFE-CGC, CGT et UNSA d'Alvance Aluminium Wheels et la participation, entre autres, de la ministre Agnès PANNIER RUNACHER, il en ressort, selon les propres mots de l'administrateur judiciaire, que la situation est très critique étant donné que PSA et Renault refusent toujours de nous donner des volumes.

Toutefois, il y a toujours 2 projets de reprise en discussion, celui de l'industriel français, qui demande des engagements de PSA et Renault sur des volumes de 2 millions de roues par an pour notre viabilité, afin de faire les investissements nécessaires, tant dans les machines que dans les emplois, et celui de la direction, qui s'orienterait plus sur le marché de seconde « monte », avec un « plan social » important.

Suite à la demande de la CGT, la ministre Agnès PANNIER RUNACHER a rejeté la proposition de nationalisation temporaire de l'entreprise car, selon elle, l'Etat n'est pas un patron industriel !!! par contre, la ministre nous a informés que l'Etat était prêt à « dérisquer » les projets de reprise qui seraient déposés au tribunal de commerce. Pour simplifier, si nous avons bien compris, l'Etat se porterait garant.

Mais si c'est le cas, pourquoi PSA et Renault refusent-ils toujours de nous donner des volumes pour notre survie ?

**C'est pourquoi la CGT vous propose de nous rassembler lundi 25 octobre 2021 à 9 h 30 devant l'usine afin de faire le point et voir les actions à mener pour nous faire entendre.**

**Tous ensemble devant l'usine lundi matin à 9 h 30**

**POUR QUE LA DERNIERE ENTREPRISE FABRIQUANT  
DES ROUES ALUMINIUM EN FRANCE VIVE  
DEFENDONS-LA**